

INICIO DEL AÑO ESCOLAR 2021 COLEGIOS MARIANISTAS DE CHILE

Al iniciar el año escolar 2021, saludamos a todos los integrantes de las comunidades educativas, con la esperanza de que se encuentren bien de salud y hayan descansado en estas vacaciones junto a sus familias.

La próxima semana, desde el lunes 22 de febrero en adelante, se reintegra presencialmente el personal de los colegios para dar inicio a las actividades preparatorias para el desarrollo de las clases y actividades formativas. Directivos, docentes y asistentes de la educación se reintegran y retoman sus diversas actividades laborales.

El inicio de clases será el lunes 1º de marzo, tal como lo establece el calendario oficial. En nuestros colegios, las tres primeras semanas de clases se realizarán en modalidad on line, en un formato similar al año 2020. Durante este tiempo nos prepararemos para enfrentar bien la nueva realidad, que exigirá el aprendizaje de medidas sanitarias estrictas y la reformulación de actividades y rutinas pedagógicas y de convivencia al interior de los colegios.

Desde el lunes 22 de marzo iniciaremos el retorno presencial de manera gradual y progresiva como en su momento se indicará, es decir, con algunos niveles y grupos de estudiantes dependiendo de las condiciones sanitarias establecidas por la autoridad. Estamos convencidos de que es muy necesario dar los pasos y hacer el mayor esfuerzo para volver lo antes posible a las clases presenciales y esperamos que así sea. El aprendizaje de nuestros niños, niñas, jóvenes y adultos se logrará con mayor efectividad volviendo a las aulas y al compartir en comunidad.

Durante el verano se ha estado trabajando en los colegios para habilitar redes computacionales y una "Internet dedicada" que nos permita avanzar en las clases híbridas (presenciales y on line, a la vez). Al mismo tiempo, estamos adquiriendo los equipos necesarios (cámaras, computadores, micrófonos, etc) para habilitar cada sala de clases. Esta labor no ha estado exenta de dificultades, dada la gran demanda en el mercado de estas tecnologías a nivel mundial.

Estaremos atentos a los anuncios de la autoridad, que por estos días debate cambios a la normativa y que podrían generar modificaciones al inicio del año escolar 2021

Finalmente, invitamos a todos los integrantes de las comunidades educativas de los colegios marianistas de Chile a colaborar en todos los esfuerzos necesarios, para que nuestros estudiantes tengan un año 2021 de reencuentro, crecimiento y un buen aprendizaje. Para ello a María le pedimos que nos de fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor.



P. José María Arnaiz SM.
Presidente
Fundación Chaminade



Jorge Figueroa León
Director Ejecutivo
Fundación Chaminade